

opusdei.org

Ordenación de 32 sacerdotes, en directo por Internet

El sábado 8 de mayo a las 9:00 am, tiempo de México, en la página web del Opus Dei podrá verse en directo la retransmisión de la ordenación sacerdotal de 32 sacerdotes de 13 países.

14/05/2010

Para ver la transmisión, visite la **página web del Opus Dei en Italia**. También podrá verla desde la **web**

de la Fundación Beta Films, que se encarga del rodaje.

La celebración, en la que se ordenarán dos mexicanos, tendrá lugar en la basílica de San Eugenio (Roma) y será presidida por el Prelado del Opus Dei, Mons. Javier Echevarría.

Los nuevos sacerdotes son:

Antonio Serrano Gotarredona (España);

José Juan Sánchez González-Dans (España);

Francisco Javier Pizarro Jiménez (España);

Julio Alberto Lagos (Canadá);

Fernando Ángel Cassol Zanchetta (Argentina);

Joan Fernández Capo (España);

Pedro Matías Rivas (Panamá);
Emilio Ángel Vázquez Gestal
(España);
Jordi Valentí Azcárate (España);
Miguel de Castro Caldas Cabral
(Portugal);
Cristián Sahli Lecaros (Chile);
José María Azevedo Moreira
(Portugal);
Rodrigo Schablatura Antunes
(Brasil);
Óscar Regojo Zapata (España);
James Patrick Hurley (Irlanda);
Juan Miguel Rodríguez Llamas
(Ecuador);
Fernando Armas Faris (Guatemala);
Elías Capapé González (España);

Agustín Stevenazzi (Argentina);

Pedro López Martín (España);

Luciano Guimarães (Brasil);

Anthony Griffin (Canadá);

Antonio Alonso López (España);

Juan Pablo Wong González (México);

Rubén Herce Fernández (España);

Arturo José Bellocq Montano
(Uruguay);

Álvaro Ignacio Palacios Díez (Chile);

Francisco Javier Yániz Fernández
(España);

Alberto Garnique de la Barrera
(Perú);

Felipe de Jesús Álvarez Miranda
(México);

Mesomma Basil Isiekwe (Nigeria);

Jorge Federico Herrera Gabler
(Chile).

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-mx/article/ordenacion-
de-32-sacerdotes-en-directo-por-
internet/](https://opusdei.org/es-mx/article/ordenacion-de-32-sacerdotes-en-directo-por-internet/) (22/02/2026)